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Stojanović earned his first brace for the Fire, scoring twice in the first eight minutes. He leads the
team with five goals this season.
Stojanović had two shots in the first half, both of which were goals. He was named Heineken Man
of the Match for his performance.
Offor tallied his first career assist for the Fire, setting up Stojanović’s opening goal.
The Fire have conceded just two goals in its last three games.
Goalkeeper Bobby Shuttleworth returned to the starting lineup after missing Wednesday’s match
due to a knee injury. He made three saves in tonight’s match.
Defender Carlos Terán made his first start since June 19, notching his second career start for the
Fire.
Forward Elliot Collier made his first start since May 8, and his first appearance since July 7, having
recently returned from a foot injury.
Tonight’s match was the 62nd all-time regular season meeting between the Fire, with Chicago
leading the series 29-13-20.
The Fire were without midfielder Álvaro Medrán who missed tonight’s match due to health and
safety protocols.
Forward Ignacio Aliseda also missed tonight’s match due to a calf injury.

Chicago Fire FC (4-9-5, 17 points) defeated the New York Red Bulls (5-8-4, 19 points) 2-1 at Soldier
Field on Sunday night, extending its unbeaten streak to three games.
The Fire got off to a racing start in its third match in seven days, scoring twice in the opening eight
minutes courtesy of midfielder Luka Stojanović. Making his first start since June 26, Stojanović
provided an immediate impact, blasting forward Chinonso Offor’s pass into the far corner in the second
minute, before finishing off a misplaced Red Bulls header at the back post in the eighth minute.
The Serbian midfielder’s two-goal performance marks the Fire’s fastest brace this season, while his
second minute finish is tied for the team’s fastest goal in 2021. Later in the second half, Chicago had
another golden opportunity to add a third when midfielder Fabian Herbers broke free in behind and
chipped goalkeeper Carlos Coronel, hitting the crossbar with his attempt.
Chicago held onto the two-goal lead until the Red Bulls managed to pull one back on the final play of
the game. Forward Tom Barlow scored in the seventh minute of second half stoppage time.
NEXT GAME: Chicago Fire FC will conclude the Club’s three-game homestand at Soldier Field on
Sunday, Aug. 15 against the Columbus Crew. The match will begin at 5:00 p.m. CT on WGN-TV, CFFC
Live and Latino Mix 93.5 FM.

NOTES:

Tonight’s match was the Club’s annual Kids Day celebration. The match was highlighted by 7-year-old
Kids Club member and Fire Juniors player Elena, who served as the guest public address announcer in
English and Spanish prior to the start of the game.
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Los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 han sido un punto y final olímpico para muchas estrellas del
deporte mundial, que en algunos casos alargaron sus carreras para despedirse en la cita y en otros se
vieron beneficiados por su aplazamiento por la pandemia para recuperarse de sus lesiones.
Varias despedidas de peso se produjeron en el Saitama Super Arena de baloncesto, donde dijeron adiós
a sus selecciones los españoles Pau y Marc Gasol y el argentino Luis Scola el mismo día. Tras ganar su
quinto oro lo hizo la estadounidense Sue Bird, a la que podría acompañar Diana Taurasi. Tampoco quiso
anunciar la española Laia Palau que deja la selección, aunque dio a entender que será así.
En la pista de atletismo se despidió la colombiana Caterine Ibargüen y en el centro de gimnasia la
uzbeka Oksana Chusovitina en sus octavos Juegos, los mismos que el español Jesús García Bragado,
que lo hizo por las calles de Sapporo corriendo los 50 kilómetros marcha.

Estos son algunas de las despedidas más notables de Tokio 2020:

- Pau y Marc Gasol (Baloncesto, España)
La pareja de hermanos más exitosa del baloncesto español se despidió de la selección nacional tras la
derrota en cuartos de final contra Estados Unidos (81-95). "Es el momento de bajarnos de esta bonita
atracción", dijo Marc Gasol.
Sus motivos fueron bien diferentes. En el caso de Pau, Tokio 2020 fue la luz al final de un túnel de
lesiones, el objetivo para recuperarse durante dos años fuera de la competición y él mismo había
confirmado que iba a ser su última aventura con sus compañeros de 'la Familia', con la que disputó sus
quintos Juegos Olímpicos. Podría ser también su último partido de baloncesto profesional, una decisión
que aplazó para meditarla junto a su familia.
Marc Gasol, cinco años más joven, tiene todavía alguna temporada por delante al máximo nivel y la
próxima campaña volverá a defender los intereses de Los Ángeles Lakers en la NBA, pero justificó su
renuncia a la selección en dar el paso a una nueva generación.

- Sue Bird (Baloncesto, Estados Unidos)
Otra jugadora de récord: cinco Juegos Olímpicos, cinco oros en su historial, todos ellos consecutivos y
con la compañía de Diana Taurasi, otra exterior de récord en el combinado de las barras y las estrellas,
imbatido desde Barcelona 1992.
La directora de juego dio la noticia tras la victoria del debut contra Nigeria. Al ser preguntada por unos
futuros Juegos, Bird fue tajante. "No, no lo haré". Su entrenadora, Dawn Staley, consideró que es "como
el vino, mejora con el tiempo".
También dejó entrever su final con la selección su compañera Taurasi, de 39 años, que no llegó a
afirmarlo abiertamente pero ratificó que baraja la retirada de la selección tras la final contra Japón. "A lo
mejor es la última vez que juego con Estados Unidos", dijo, con el oro al cuello, en la zona mixta del
Saitama Super Arena.

- Laia Palau (Baloncesto, España)
La gran capitana de la selección española, con más de 300 partidos como internacional, se convirtió en
Tokio 2020 en la jugadora de baloncesto más longeva en disputar un torneo olímpico, con 41 años y 10
meses. "La vida me da regalos", ha repetido en varias ocasiones durante un verano plagado de
reconocimientos, pero amargo en lo deportivo.
Derrotada la selección española, de nuevo en cuartos de final como en el Eurobasket, esta vez a manos
de Francia (64-67), todos en su entorno sabían que había sido el último partido de Laia, aunque ella
decidió dejar el anuncio para más adelante.
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"Yo sé lo que va a pasar y lo sabemos todos pero no quiero que se hable de esto hoy, anunciaré lo
que tengo que anunciar en otro momento porque hoy me va a explotar la cabeza de las emociones,
hoy es un día para estar con mi gente, vamos a pasar esto más allá de si sigo jugando o no sigo
jugando, y a pasarlo juntas", declaró.

- Raúl Entrerríos (Balonmano, España)
El capitán de la selección española de balonmano cerró el ciclo retirándose con una medalla. El
bronce ganado ante Egipto, que el asturiano suma al que ya obtuvo en Pekín 2008, es el broche final
a la carrera deportiva del central español, que llegó a pensar que se le había escapado el tren
cuando no lograron clasificarse a Río 2016, pero con sus compañeros convirtió ese sinsabor en un
estímulo.
Retrasando su retirada por un año para participar en Tokio 2020, el capitán y jugador con más
partidos en la historia de la selección española (294) consiguió despedirse en el podio. "Creo que es
difícil imaginar un final mejor", dijo con la voz entrecortada tras la ceremonia del podio.

- Jesús García Bragado (Marcha, España)
El marchador madrileño finalizó en Tokio 2020 su carrera deportiva con el récord mundial de
participaciones olímpicas en atletismo con ocho juegos, desde Barcelona 1992 siempre en los 50
kilómetros marcha.
En la prueba en Sapporo, en la que 25 de los 59 participantes aún no habían nacido cuando él
participaba en sus primeros Juegos en Barcelona, el "hombre de mármol" acabó su carrera a los 51
años con un puesto 35 y una marca de 4h10:13. Tras la carrera fue autocrítico. "Me hubiera gustado
hacerlo mejor, pero hay que aceptar la edad y ahora comienza una nueva vida", se despidió.

- Luis Scola (Baloncesto, Argentina)
En el mismo día en que los hermanos Gasol anunciaban su último duelo en la selección española,
unas horas después acababa la carrera con la selección argentina de otro de los grandes jugadores
de las últimas dos décadas del baloncesto mundial: el argentino Luis Scola.
En lo que era un final cantado tras Tokio 2020, el seleccionador argentino Sergio Hernández, viendo
que el duelo de cuartos contra Australia estaba ya perdido (cayeron por 97-50) decidió sacarle en el
último minuto del partido, algo con lo que el propio Scola no contaba.
El partido se paralizó, y compañeros, rivales, árbitros y voluntarios se unieron en un sentido aplauso
que amenazó al que fuera campeón olímpico en Atenas 2004 con la 'Generación Dorada'. "Me
agarró con la guardia baja, pensé que iba a acabar jugando", dijo el argentino.

- Oksana Chusovitina (Gimnasia, Uzbekistán)
Ocho Juegos Olímpicos contemplan a la gimnasta uzbeka, que como García Bragado disputó sus
primeros Juegos en Barcelona 1992, con el Equipo Unificado, donde ganó el oro por equipos.
Posteriormente, compitió con Uzbekistán en Atlanta 1996, Sídney 2000 y Atenas 2004, como
alemana, país al que se trasladó por motivos familiares, en Pekín 2008 y Londres 2012 y de nuevo
como uzbeka en Río 2016 y Tokio 2020.
En Tokio 2020 compitió con un significativo número 8 en el maillot, logró 14.500 y 13.833 puntos en
sus dos saltos, insuficiente para ser una de las ocho finalistas, y fue despedida por una ovación
unánime de jueces, rivales, entrenadores, voluntarios y periodistas, a los que contestó formando un
corazón con sus manos.
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El mexicano Abraham Ancer se proclamó este domingo campeón del torneo FedEx St.Jude
Invitational, del PGA Tour, al imponerse con un birdie en el desempate al japonés Hideki Matsuyama
y el estadounidense Sam Burns, después de que los tres completaron un acumulado de 264 golpes
(-16).
Aunque Ancer no tuvo el mejor registro en la cuarta ronda, lo acabó con 68 golpes (-2) por 63 (-7)
que presentó Matsuyama y los 64 (-6) de Burns, respondió en el desempate que se dio en el par 4
del hoyo 18.
Los tres golfistas completaron el primer hoyo 18 con el par, pero en el segundo Ancer fue el mejor al
lograr el birdie (3) que le dio el título, el primero que logra como profesional tras superar el par de
Matsuyama y Burns.

El gran derrotado fue el estadounidense Harris English, que llegó a la cuarta ronda como líder con
dos golpes de ventaja, que mantuvo desde el primer día, pero perdió el control con sus golpes al
tener el peor recorrido con un registro de 73 (+3) para acumular 265 (-15), lo que le costó el título.

Tampoco su compatriota Bryson DeChambeau y el australiano Cameron Smith, que compartieron el
segundo puesto al llegar a la cuarta ronda, pudieron con la consistencia de Ancer y la inspiración de
Matsuyama y Burns.
Junto a Ancer, el chileno Joaquín Niemann dejó para la última ronda su mejor juego con dominio
completo en todos los golpes, tanto largos como desde el green con el putt, y consiguió un registro
de 67 impactos (-3), que le permitió acumular 273 (-7).
Niemann, que hizo seis birdies y tres bogeys, recuperó 15 posiciones para acabar decimoséptimo,
puesto que compartió con otros cinco jugadores, incluido el estadounidense Phil Mickelson.
El español Sergio García pasó de tener el mejor desempeño en la tercera ronda al peor del torneo en
la despedida y acabó con un registro de 72 (+2) y tener un total de 275 (-5) que le costó bajar nueve
puestos y acabar vigésimo sexto.

Mientras que el mexicano Carlos Ortiz siguió sin recuperar su mejor juego, el que tuvo en la ronda
inicial, y completó la última con registro de 72 (+2) y un total de 278 (-3) para perder cuatro
posiciones y bajar hasta la 36. 

.......
- Caterine Ibargüen (Atletismo, Colombia)
La campeona olímpica de triple salto en los Juegos de Río 2016 y plata en Londres 2012 también
decidió dar un paso a un lado de los Juegos Olímpicos en Tokio 2020, donde participó con 37 años y
fue décima con una mejor marca de 14,25, muy lejos de los 15,67 metros que saltó la venezolana
Yulimar Rojas y que le valió el récord mundial.
Ibargüen fue la abanderada colombiana en la ceremonia de apertura y se mostró "feliz y orgullosa"
por haber llegado hasta aquí. "Soy una privilegiada por poder disfrutar de unos Juegos más. Tocó
adaptarnos a todas las medidas, pero igual lo disfrutamos", dijo tras participar en sus últimos Juegos,
aunque seguirá compitiendo en el atletismo profesional, según matizaron sus representantes.

EL MEXICANO ANCER SE PROCLAMA CAMPEÓN Y LOGRAEL MEXICANO ANCER SE PROCLAMA CAMPEÓN Y LOGRAEL MEXICANO ANCER SE PROCLAMA CAMPEÓN Y LOGRA
SU PRIMER TÍTULO DEL PGA TOURSU PRIMER TÍTULO DEL PGA TOURSU PRIMER TÍTULO DEL PGA TOUR

ARTICLE BY: YAH
O

O
.CO

M

TOKIO... Y ADIÓSTOKIO... Y ADIÓSTOKIO... Y ADIÓS   
CONT...CONT...CONT...





Estados Unidos demostró su poder en el baloncesto masculino y femenino con las medallas de oro
que, además, le permitieron superar a China y acabar al frente del medallero de los Juegos Olímpicos
de Tokio 2020.
A pesar de no tener a la mayoría de las figuras de la NBA, Estados Unidos sí contó con la
superestrella Kevin Durant, el alero de los Brooklyn Nets, el héroe que permitió al equipo de Gregg
Popovich llevarse la cuarta medalla de oro consecutiva al vencer en la final a Francia 87-82.
En el baloncesto masculino, a diferencia de otras olimpiadas, el equipo de Estados Unidos no tuvo un
recorrido fácil, pero al final mostró su potencial con una sola estrella como Durant.
  Mayor fue el dominio del equipo femenino que ganó su séptimo oro olímpico seguido con dos
jugadoras que hicieron historia al conseguir su quinta presea: la base Sue Bird, de 40 años, y la
escolta hispana Diana Taurasi, de 39 años, que anunciaron que Tokio 2020 eran sus últimos juegos.
Pero ambas dejaron abierta la puerta para que el próximo año puedan tener su última participación
con la selección en el Campeonato del Mundo FIBA, en la que también han conseguido cuatro
medallas de oro.
Ambas se convirtieron en las primeras baloncestistas, tanto en la categoría masculina como
femenina, que consiguen cinco medallas de oro olímpicas consecutivas.
Junto a los oros del baloncesto, el equipo femenino de waterpolo también cumplió las expectativas al
revalidar el título por tercera vez al hilo después de superar en la final a España 14-5.
Si los triunfos en baloncesto y waterpolo eran esperados, el de la selección femenina de voleibol, el
primero para EEUU tras imponerse en la final por 3-0 a Brasil, fue clave a la hora de hacer posible el
liderato en el medallero final de 113 preseas (39-41-33).
El béisbol y el sóftbol volvieron a la competición olímpica por primera vez desde los Juegos de Pekín
2008, y aunque los equipos de Estados Unidos no alcanzaron oro, se las quedó Japón con sendos
triunfos de 2-0 en las respectivas finales, las medallas de plata fueron consideradas todo un éxito.
Especialmente, la del equipo masculino que no tuvo a ninguna estrella del béisbol profesional de las
Grandes Ligas.
Pero fue el de mayor protagonismo dentro de la delegación al representar al deporte pasatiempo
nacional y tener al jugador de cuadro cubanoamericano Eddy Álvarez de abanderado en la ceremonia
de apertura.
Álvarez ganó una medalla de plata en patinaje de velocidad en los Olímpicos de Invierno Sochi 2014,
y en Tokio hizo historia también con la presea plateada en el béisbol.
Además en unos Juegos Olímpicos donde por primera vez en el torneo de béisbol el equipo de Cuba,
que tiene tres medallas de oro de las seis disputadas, no pudo superar la fase clasificatoria.

EE.UU. DOMINÓ EN BALONCESTO Y DESTACÓ EN VOLEIBOLEE.UU. DOMINÓ EN BALONCESTO Y DESTACÓ EN VOLEIBOLEE.UU. DOMINÓ EN BALONCESTO Y DESTACÓ EN VOLEIBOL
Y WATERPOLO FEMENINOY WATERPOLO FEMENINOY WATERPOLO FEMENINO
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Un grupo de socios del Barcelona ha preparado una queja ante la Comisión Europea y demandas de
suspensión provisional ante la justicia civil y administrativa en Francia para evitar que el París Saint-
Germain (PSG) contrate a Leo Messi, informó este domingo su abogado, Juan Branco.
Branco, letrado ante la Corte de Apelaciones de París, indicó en Twitter que los demandantes alegan
razones financieras.
"Los ratios del PSG en términos de 'fair play financiero' son peores que los del Fútbol Club Barcelona.
En la temporada 2019/20, el ratio entre salarios e ingresos del conjunto parisino fue del 99 %,
mientras que el del Barcelona fue el del 54 %", dijo.

Según ese comunicado colgado en las redes, "es inconcebible que el 'fair-play financiero' sirva para
agravar las derivas del fútbol-business y de la instrumentalización del fútbol por potencias soberanas".
Esa nota subrayó igualmente su intención de pedir a las autoridades competentes "que intervengan
inmediatamente con el fin de bloquear esta operación que lesa los intereses" de sus representados.
Los medios habían apuntado que el delantero argentino, del que este jueves se supo que no iba a
continuar con el Barcelona, tenía previsto llegar a la capital francesa este mismo domingo para cerrar
el contrato con los parisinos y pasar el reconocimiento médico.
Grupos de aficionados habían acudido al aeropuerto de Le Bourget, en el que se esperaba que
aterrizara, para recibir al internacional argentino.
Ese viaje se ha pospuesto a este lunes porque el jugador quiere tener antes bien atado el contrato,
agregan medios como Le Parisien, que sostienen que Messi, de 34 años, podría firmar por dos
temporadas, con derecho a otra, por 40 millones de euros netos al año.

SOCIOS DEL BARÇA INTERPONEN UNA DEMANDA PARASOCIOS DEL BARÇA INTERPONEN UNA DEMANDA PARASOCIOS DEL BARÇA INTERPONEN UNA DEMANDA PARA
EVITAR QUE MESSI FICHE EN EL PSGEVITAR QUE MESSI FICHE EN EL PSGEVITAR QUE MESSI FICHE EN EL PSG
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“Después de Lima tuve pensamientos de atentar contra mi vida”, confesó la nadadora Paola Pérez,
aún jadeando, tras competir junto a las mejores del mundo en el evento de 10 kilómetros en aguas
abiertasde las Olimpiadas de Tokio.
Una marea de sentimientos invadió a la venezolana de 30 años al ser entrevistada en el Parque
Marino de Odaiba, una extraordinaria instalación futurista que amansa las aguas oceánicas de
Japón y que permite la práctica de deportes acuáticos.
Allí se desnudó emocionalmente frente a los espectadores que esperaban los resultados olímpicos,
en un primer mundo muy distinto a la precariedad de la realidad deportiva venezolana.
Paola expresó decepción por no haber logrado una mejor posición y llegar de 20 en un grupo de 25
atletas, aunque también apuntó que las marcas de las otras nadadoras corresponden a años de
arduos entrenamientos en instalaciones de alto nivel.
La prensa especializada y las redes sociales ya habían denunciado la negligencia de las
autoridades deportivas al negarle entrenamiento y los equipos necesarios para representar a
Venezuela en competencias internacionales.
Paola decidió emigrar a porque en Venezuela no tenía piscinas adecuadas para culminar sus
entrenamientos. Y durante la pandemia tuvo que regresar a su país porque Chile restringió las
actividades en las instalaciones deportivas y sólo pudieron seguir entrenando los atletas chilenos de
alto rendimiento. Al llegar a su natal estado Táchira tampoco recibió apoyo y tuvo que pagar de su
bolsillo para acceder a una piscina olímpica y reanudar su entrenamiento.
Cuando el periodista preguntó si continuaría la búsqueda de la gloria olímpica en París 2024, Paola
tuvo que contener el llanto.
“Es difícil querer y lograrlo después de que en este ciclo, después de Lima, tuve
pensamientos de atentar contra mi vida, no quería seguir. Y hoy me siento feliz de haber
superado esos momentos tan tormentosos. Las personas que estuvieron conmigo saben lo difícil
que fue para mí, el cambio que hice y me quedo con eso. Obviamente que me duele, pero a la vez
me siento feliz”.
Al mencionar Lima, Paola se refería a su participación en los Juegos Panamericanos
celebrados en la capital peruana en 2019, uno de los momentos más difíciles de su carrera como
nadadora y también uno de los episodios más lamentables protagonizados por el Ministerio
del Deporte y la Federación Venezolana de Deportes Acuáticos.
El bañador de neopreno que debían suministrar como parte del uniforme para participar en los
juegos nunca llegó y Paola decidió lanzarse con su traje de baño de verano en las frías aguas de la
Laguna de Bujama el 4 de agosto de 2019, en pleno invierno del hemisferio sur.
Paola no aguantó los 10 kilómetros en aguas que rondaban los 15,9°Cy tuvo que retirarse de
la competencia en estado de hipotermia. Y aunque su cuerpo se recuperó de aquellas corrientes
gélidas su mente se sumió en la oscuridad.
La confesión pública de haber tenido ideas suicidas fue respondida con el apoyo de sus seguidores.
La campeona olímpica Yulimar Rojas le agradeció por hablar sobre las dificultades emocionales
que enfrentan los atletas y la calificó como una “valiente y real campeona”.

Continuado...

“SE PUEDE SALIR DE LA OSCURIDAD”:“SE PUEDE SALIR DE LA OSCURIDAD”:“SE PUEDE SALIR DE LA OSCURIDAD”:   
LA LECCIÓN QUE DEJA LA NADADORA OLÍMPICA QUE TUVOLA LECCIÓN QUE DEJA LA NADADORA OLÍMPICA QUE TUVOLA LECCIÓN QUE DEJA LA NADADORA OLÍMPICA QUE TUVO

IDEAS SUICIDAS EN SU LUCHA POR LLEGAR A TOKIOIDEAS SUICIDAS EN SU LUCHA POR LLEGAR A TOKIOIDEAS SUICIDAS EN SU LUCHA POR LLEGAR A TOKIO

https://seatemperature.info/es/agosto/laguna-bujama-temperatura-del-agua-del-mar.html


Hotel  & Conference Center
Glendale Heights, IL

....
La prensa especializada y las redes sociales ya habían denunciado la negligencia de las autoridades
deportivas al negarle entrenamiento y los equipos necesarios para representar a Venezuela en
competencias internacionales.
Paola decidió emigrar a porque en Venezuela no tenía piscinas adecuadas para culminar sus
entrenamientos. Y durante la pandemia tuvo que regresar a su país porque Chile restringió las
actividades en las instalaciones deportivas y sólo pudieron seguir entrenando los atletas chilenos de
alto rendimiento. Al llegar a su natal estado Táchira tampoco recibió apoyo y tuvo que pagar de su
bolsillo para acceder a una piscina olímpica y reanudar su entrenamiento.
Cuando el periodista preguntó si continuaría la búsqueda de la gloria olímpica en París 2024, Paola
tuvo que contener el llanto.

“Es difícil querer y lograrlo después de que en este ciclo, después de Lima, tuve pensamientos de
atentar contra mi vida, no quería seguir. Y hoy me siento feliz de haber superado esos momentos
tan tormentosos. Las personas que estuvieron conmigo saben lo difícil que fue para mí, el cambio
que hice y me quedo con eso. Obviamente que me duele, pero a la vez me siento feliz”.
Al mencionar Lima, Paola se refería a su participación en los Juegos Panamericanos celebrados en
la capital peruana en 2019, uno de los momentos más difíciles de su carrera como nadadora y
también uno de los episodios más lamentables protagonizados por el Ministerio del Deporte y la
Federación Venezolana de Deportes Acuáticos.

El bañador de neopreno que debían suministrar como parte del uniforme para participar en los
juegos nunca llegó y Paola decidió lanzarse con su traje de baño de verano en las frías aguas de la
Laguna de Bujama el 4 de agosto de 2019, en pleno invierno del hemisferio sur.
Paola no aguantó los 10 kilómetros en aguas que rondaban los 15,9°Cy tuvo que retirarse de la
competencia en estado de hipotermia. Y aunque su cuerpo se recuperó de aquellas corrientes
gélidas su mente se sumió en la oscuridad.
La confesión pública de haber tenido ideas suicidas fue respondida con el apoyo de sus seguidores.
La campeona olímpica Yulimar Rojas le agradeció por hablar sobre las dificultades emocionales que
enfrentan los atletas y la calificó como una “valiente y real campeona”.
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  El exfutbolista brasileño Mario Jorge Lobo Zagallo conmemora este lunes sus 90 años con varias de las
marcas que lo convirtieron en toda una leyenda viva aún vigentes, entre las cuales la de ser el único en el
mundo que ha conquistado cuatro títulos mundiales.
  El expunta izquierda, extécnico y exseleccionador, nacido el 9 de agosto de 1931 en el empobrecido
estado de Alagoas, se coronó campeón como jugador en los mundiales de Suecia 1958 y Chile 1962,
como técnico en México 1970 y como coordinador técnico en EEUU 1994.
Recluido en su apartamento en Río de Janeiro desde que en 2007 se apartó del fútbol profesional,
Zagallo, que inició su carrera como jugador del América en 1950, mantiene su ojo crítico en las redes
sociales, en las que suele recordar algunas de sus hazañas.
  En el último vídeo que publicó en Instagram, el 10 de julio pasado, recomendó el "hospicio" a los
brasileños que le hicieron fuerza a Argentina en la final de la Copa América, en la que Lionel Messi
conquistó su primer título con la selección de su país.
Un mes antes, cuando tuvo que volver a dejar su huella para el Paseo de la Fama del Maracaná, recordó
en un vídeo en Instagram que debutó como jugador de la Canarinha en 1958 en el legendario estadio en
un partido Brasil-Paraguay ante 200.000 espectadores en el que, "además de poner a funcionar la
cabeza, anoté dos goles".
  Pero Zagallo ya conocía el Maracaná. Sirviendo como recluta del Ejército estuvo entre los testigos de la
histórica derrota que Brasil sufrió ante Uruguay en la final del Mundial de 1950.
El que fuera conocido como "formiguinha" (hormiguita) cuando era jugador y como el "Viejo Lobo" como
entrenador sigue siendo hasta ahora el seleccionador más exitoso y longevo de Brasil, cargo que ejerció
tanto en 1970 como en 1974 y en 1998. También fue coordinador técnico de la selección en 1994 y en
2006.
  Eso le permitió alcanzar otra marca aún imbatida: el único en el mundo que ha llegado a cinco finales de
un Mundial en sus siete participaciones. La única final que perdió, de las cinco en que estuvo, fue la del
Mundial de Francia 1998, en la que los anfitriones se impusieron a Brasil.
Además de los títulos mundiales, tiene en su currículo de entrenador dos títulos de la Copa de las
Confederaciones de la FIFA (1997 y 2005), dos títulos de la Copa América (1997 y 2004), y una medalla
de bronce en los Juegos Olímpicos de Atlanta 1996.
  Sus números como seleccionador de la Canarinha siguen imbatibles: 99 victorias, 26 empates y sólo 10
derrotas en 135 partidos con la absoluta, y 14 victorias, 3 empates y 2 derrotas con la olímpica.
  Otra de sus marcas fue recordada el mes pasado, cuando Brasil perdió la final de la Copa América
frente Argentina. El revés impidió que el actual seleccionador brasileño, Tite, que hasta entonces había
acumulado 9 victorias y 3 empates en partidos de Copa América, superara a Zagallo como el técnico
brasileño con el mayor invicto en el torneo continental.
  El Viejo Lobo mantiene vigente esa marca gracias a que consiguió una serie de 9 victorias y 2 empates
en partidos de Copa América.
  Tite tampoco consiguió superar la marca de Zagallo de seleccionador brasileño con mayor número de
victorias seguidas (14).
  Zagallo comenzó su carrera como técnico en 1966, poco después de jubilarse como futbolista, y
conquistó títulos con los cuatro grandes clubes de Río de Janeiro: Flamengo, Botafogo, Fluminense y
Vasco da Gama. También comandó Bangú, Portuguesa y Al Hilal saudí.
 Como seleccionador no sólo lo fue de Brasil sino también de Kuwait, Arabia Saudí y Emiratos Árabes
Unidos.
  Como jugador comenzó a hacerse famoso en el Flamengo (1951-1958), con el que conquistó tres títulos
cariocas, pero se consagró en el Botafogo al lado de ídolos como Garrincha, Didi y Nilton Santos.
El año pasado, cuando se conmemoraron los 50 años de la conquista del Mundial de México 1970, Tite,
en una carta abierta, destacó el liderazgo y el carisma de su antecesor.
 "Zagallo es responsable por adaptar el equipo a los mejores atletas, potenciándolos individual y
colectivamente en cuanto equipo. El Viejo Lobo es moderno desde 1970", dijo.
 "Fue más de una vez de gran sabiduría, sensible para darme coraje y, al mismo tiempo, humilde en el
trato humano Zagallo sabe que el Maestro no enseña sino que inspira" agregó Tite al recordar que ya
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El Ministerio de Defensa de Ucrania anunció este domingo que pondrá firme a la saltadora
ucraniana Yaroslava Mahuchikh, medallista de bronce en salto de altura en los Juegos
Olímpicos, por abrazarse y fotografiarse con la rusa María Lasitskene, oro en Tokio.
"Mahuchikh se encuentra ahora en Tokio. Tan pronto como vuelva tendré una reunión con
ella", escribió Anna Maliar, viceministra de Defensa de Ucrania, en Facebook.
Maliar destacó que la foto de ambas atletas posando juntas al final de la competición ha
causado "indignación" en la sociedad ucraniana, en alusión a las críticas que recibió
Mahuchikh en las redes sociales.
"Los deportistas que representan a Ucrania en las competiciones internacionales deben
entender que la prolongada guerra ruso-ucraniana conlleva ciertas restricciones y
responsabilidad", agregó.
Desde Rusia, país enfrentado a Ucrania desde 2014 por la anexión de Crimea y la guerra en el
Donbás, varios deportistas ya retirados defendieron a Mahuchikh por su actitud deportiva y
llamaron a no mezclar el deporte con la política.
En la criticada foto, Lasitskene aparece con la bandera neutral del Comité Olímpico Ruso,
mientras Mahuchikh está envuelta en la enseña nacional ucraniana.
Las otras dos atletas ucranianas que se clasificaron para la final de salto de altura, Irina
Gerashchenko y Yuliya Levchenko, también felicitaron a la rusa por su victoria.
Lasitskene, que no había podido disputar los Juegos de Río por el dopaje de Estado, se coronó
campeona olímpica con un salto de 2,04 metros después de una temporada en la que apenas
pudo competir y sufrió una lesión a finales de mayo.
Abanderada de la lucha contra el dopaje y muy crítica con las autoridades deportivas rusas, la
triple campeona mundial superó a la australiana Nicola McDermott (2,02 metros) y la propia
Mahuchikh (2 metros).
Pese a sus 19 años, se esperaba que la ucraniana, campeona de Europa en pista cubierta en
marzo, luchara por el oro, ya que esta temporada saltó 2,06 metros bajo techo.
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El inicio de la prueba fue un infierno. "Puños, patadas, me jalaban, me pellizcaban", ese fue el abrebocas
de prueba de marcha femenina en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020. 
La atleta colombiana Sandra Arenas narró la "batalla" que vivió durante 20 kilómetros con sus rivales para
poder obtener la medalla de plata.
"Parecía una batalla, desde el inició me daban puños, patadas, me jalaban, me pellizcaban", confesó la
medallista olímpica en diálogo con Caracol Televisión de Colombia.
"Tenía mucho susto. Hace mucho tiempo no tenía tanto susto, pero nunca perdí la fe y la esperanza de
que podía lograrlo"
En un retorno por poco se cae y le propinó un rasguño a una competidora española. "Uy, lo siento,
perdón", le dijo.
El mayor desafío deportivo y extradeportivo de Arenas fue por parte de la competidora china Liu Hong, que
al final terminó de tercera. La asiática la iba codeando para que se apartara, pero ella le respondía dandole
codazos también. 
Ahí empezaron a gritarse la una a la otra.
Eso solo la motivaba más para continuar luchando en busca de la medalla de plata, dado que la italiana
Antonella Palmisano se llevó el oro.
"Yo me caracterizo por tener un carácter demasiado fuerte y a mí cuando me retan para mí es mejor,
porque saco lo mejor de mí. Esa berraquera (valiente y con tesón)", agregó.
El miedo de Arenas era también porque ya llevaba dos faltas y si cometía una tercera podría ser
sancionada. Y fue justamente una sanción a la china que al intentar atacar cometió una tercera falta (la
hicieron detener un par de minutos) lo que le permitió a la colombiana aventajarla.

El portugués Frederico Figueiredo (Efapel) venció hoy la cuarta etapa de la Volta a Portugal, en la que el
español Alejandro Marque (Atum General/Tavira/Maria Nova Hotel) logró mantener, a duras penas, el
maillot amarillo por segundo día.
En una dura etapa llena de ataques que fragmentaron el pelotón, Figueiredo protagonizó la fuga definitiva
junto a Amaro Antunes (W52-FC Oporto) y tras la subida final el de Efapel se impuso al sprint al llegar a la
meta.
En la etapa, de 181,6 kilómetros entre Belmonte y Guarda, el uruguayo Mauricio Moreira (Efapel) entró
tercero a 59 segundos de su compañero de equipo.
El pontevedrés Marque se puso líder este sábado tras coronarse en la etapa reina.
Este domingo se descolgó de los grupos en cabeza, pero con el trabajo de su compatriota y compañero de
equipo Gustavo César Veloso, consiguió mantener la "camisola" amarilla por poco.
Es primero con 5 segundos de ventaja sobre Amaro Antunes y 25 sobre Figueiredo.
Mauricio Moreira y el puertorriqueño Abner González (Movistar), que este sábado fueron sancionados con
40 y 20 segundos, respectivamente, por abastecimiento irregular, siguen entre los primeros puestos.
Moreira es quinto a 1:09 y González, sexto a 1:10.
Después del abandono del sábado del Caja Rural tras detectar dos positivos por covid-19, esta jornada
también dejó noticias relacionadas con el virus: otro equipo español, el Kern Pharma, apartó a dos ciclistas
de la carrera, uno infectado y otro por precaución.
Aun así, mantiene al resto del equipo en la Volta.
Este lunes se vivirá la jornada de descanso y la "Grandíssima" se retomará el martes con una quinta etapa
de 171,3 kilómetros que acaba en el santuario de Nossa Senhora da Assunção de Santo Tirso, un puerto
de segunda categoría.
La 82ª edición de la Volta a Portugal cuenta con un prólogo y diez etapas y finalizará con una crono de 20
kilómetros en Viseu el 15 de agosto.
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El francés Fabio Quartararo (Yamaha YZR M 1), tercero en el Gran Premio de Estiria de MotoGP,
declaró que "cuando" vio "que no podía" mantenerse "delante con los dos primeros" se dio "por
satisfecho con el tercer puesto".
"Sabemos en qué áreas tenemos que trabajar para el próximo domingo; ha sido duro, porque cuando
iba detrás de Jack -Miller- he tenido un pequeño error en la curva uno y era la única manera que tenía
de estar detrás de él en la recta", explicó Quartararo, que señaló que "en la curva tres" tuvo
"dificultades todo el fin de semana", pero que el sábado y este domingo ha "sido fuerte".
"En la primera salida pude adelantar a Marc y a Jack, y también tuve una pelea sana con Joan",
recuerda el líder del mundial, quien reconoció que tienen que mejorar con el neumático trasero.
 "Cuando iba detrás de Jorge (Martín), veía que él estaba conservando neumático y aún así salía de la
curva a toda velocidad y aunque sabemos que no tenemos el mismo potencial de las Ducati, tenemos
que gestionar eso mejor pero un podio para nosotros aquí ha sido perfecto", recalca Quartararo.
"Nuestro ritmo en los entrenamientos es muy bueno, pero cuando llega la carrera no tenemos las
mismas sensaciones con el neumático trasero por lo que nos vendrá bien este paréntesis de tres días
para ver en qué tenemos que trabajar a nivel de moto y a nivel de pilotaje", comenta el piloto francés de
Yamaha.
  De Jorge Martín destacó "su talento" y "otras cosas".
"Su talento es realmente alto, pero hoy he podido ver otras cosas y en algunas curvas he visto lo bien
que cuida el neumático, que es algo verdaderamente extraño de ver en un novato".
"Yo no era capaz de guardar la goma como él lo hace cuando llegué a MotoGP en 2019 ya que cuando
vienes de Moto2 tienes muchas cosas en las que pensar, como el control de tracción, los mapas de
potencia, el freno motor, los neumáticos, el combustible... y él como novato es capaz de pensar en
todos esos factores, lo que demuestra que tiene fortaleza mental", reconoce Quartararo.
"Es realmente rápido y, como dice Mir de él, cada vez le veremos ser más constante entre las primeras
posiciones pues ha hecho algo increíble en su año de debut, que es conseguir una victoria, así que
enhorabuena para él y creo que será un tío duro de batir en el presente y en el futuro", incide el líder
del mundial.
"Sabía que aquí Joan y las Ducati iban a ser muy rápidos, no estaba preocupado, porque habíamos
hecho un buen trabajo previo y teníamos puntos de ventaja, pero lograr un podio es muy importante",
destaca Quartararo, quien recalca que "más que las victorias de este año, el conseguir ser tercero en
Alemania y aquí es muy importante y la diferencia con respecto al año pasado, que ganaba o era
decimoquinto".
  "La constancia es lo que te hace ganar el campeonato; Mir fue el más constante el año pasado y es
fantástico tomar eso como un ejemplo", insistió el francés.
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París tomó este domingo el relevo de Tokio y dio oficialmente la bienvenida a esta nueva etapa
olímpica con una ceremonia en la capital que sirvió de aperitivo para los Juegos de 2024.
La organización había previsto desplegar una bandera de 5.000 metros cuadrados en lo alto de la
Torre Eiffel, pero las condiciones meteorológicas, en un día a ratos lluvioso y con viento, impidieron
llevar a cabo ese plan.
La imagen que se difundió por televisión correspondió a los ensayos que se efectuaron el pasado 8 de
junio.
El célebre monumento acogió pese a todo una ceremonia paralela a la que tuvo lugar en la capital
nipona, con la retransmisión en directo de la clausura y después un espectáculo propio que contó con
la presencia de medallistas franceses que ya han regresado al país.
"Francia lo tiene todo para organizar unos Juegos excepcionales. Queremos unos Juegos
participativos, mucho más abiertos y populares", había dicho por la mañana en la emisora France Inter
el presidente del comité organizador de París 2024, Tony Estanguet.
Francia ha conseguido en Tokio 33 medallas, nueve menos que en Río de Janeiro.
"Ha habido sonrisas y lágrimas. Logros y, a veces, frustraciones. Esa es, en el fondo, la belleza del
deporte. (...) La próxima cita ya está fijada: París 2024, por fin!", dijo este domingo en Twitter el
presidente, Emmanuel Macron.
La leyenda del judo Teddy Riner, que no logró la gesta de proclamarse tricampeón olímpico en Japón,
pero alcanzó el bronce venciendo al nipón Hisayoshi Harasawa, fue uno de los deportistas que
participaron en la ceremonia parisina.
Una ceremonia con público en la explanada de Trocadero, que comenzó con un pequeño baile de
"break dance", disciplina que debutará en 2024 en unos Juegos, y en la que se programó también un
concierto gratuito del grupo francés Woodkid.
Los Juegos de 2024 serán para París los terceros de su historia, tras los de 1900 y los de 1924.
"Cien años después de la última edición, los Juegos Olímpicos y Paralímpicos volverán a casa. Hace
tiempo que esperamos este momento y queremos celebrar ese regreso como se debe", dijo Estanguet
en France Inter.
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P8 terminó con el reinado de SNK al proclamarse campeón de la Final Nacional de Red Bull
Batalla de los Gallos Costa Rica 2021 y será el representante de su país en la próxima Final
Internacional.
P8, también conocido como Pocho, se convirtió en el campeón nacional de Red Bull en Costa Rica
al destronar a SNK como máximo exponente de la rima tica y consiguió evitar la gesta de su tercer
campeonato consecutivo.
El rapero de Puntarenas se convirtió en el quinto campeón costarricense de la historia de la
competición por detrás de Cehzar (2016), G (2017), RVS (2018) y SNK (2019 y 2020).
Gracias a su triunfo, P8 será el encargado de representar a su país en la Final Internacional de
2021. Para la cita mundialista también están clasificados Rapder y Aczino, primer y tercer
clasificado de 2020 respectivamente, el español Skone, en condición de subcampeón, el campeón
uruguayo Hammer y el mexicano Skiper.
Además del dulce sabor de la victoria, la coronación como mejor improvisador de Costa Rica tuvo
un final feliz porque supuso el punto final al viaje de redención de P8, que pudo cobrarse la
revancha ante SNK por la dura derrota en la final de la última edición.
"El año pasado me quedé a las puertas y fue una experiencia amarga. Este año me propuse estar
cien por cien concentrado si volvía a llegar a la final... y se logró. Ha sido un año entero de
esfuerzo", declaró emocionado sobre el ya característico 'cypher' de Red Bull mientras el
presentador Bana y los 'casters' Danny CR y Ari Arana le hacían entrega del codiciado medallón.
P8 también aprovechó la ocasión para verbalizar la importancia de SNK en el desarrollo de la
escena tica y el profundo respeto que sienten sus compañeros por su figura: "Todos formamos una
cultura en la que nos queremos mucho. Apreciamos a SNK. Ha sido bicampeón, una hazaña
increíble que no sabemos si se va a repetir, y sentimos pura admiración por él".
Hasta llegar a la épica y esperada final, P8 tuvo que completar un camino repleto de obstáculos. El
campeón carburó y puso a prueba su nivel al imponerse en sus batallas frente a Nico en octavos
de final, a Gabo en la ronda de cuartos y a RVS en semifinales.
En una de las finales nacionales más vibrantes de las celebradas hasta la fecha, la escena
batallera de Costa Rica demostró su imparable crecimiento y un evidente salto de nivel técnico,
especialmente en la ejecución de los formatos y en el perfeccionamiento a la hora de construir las
frases.
Más allá de las actuaciones de P8 y SNK, destacó el desempeño de Black Hawk, que terminó la
noche en tercera posición al imponerse a RVS en la batalla por el bronce y consiguió su
clasificación directa para la cita del año que viene.

P8 HEREDA EL TRONO DE SNK EN RED BULL COSTA RICAP8 HEREDA EL TRONO DE SNK EN RED BULL COSTA RICAP8 HEREDA EL TRONO DE SNK EN RED BULL COSTA RICA



El Comité Olímpico de Puerto Rico (COPUR) anunció este domingo que el martes 17 y el miércoles 18
de agosto la isla recibirá a la medallista de oro Jasmine Camacho Quinn, y la delegación de atletaas
que ha competido por Puerto Rico, "bajo estrictos protocolos" por la covid-19 en formato caravana.
Camacho Quinn, la nueva campeona olímpica de 100 metros vallas y de madre puertorriqueña, tuvo un
tiempo de 12.37, y logró la primera medalla de oro olímpica de atletismo para la isla.
“La actividad de recibimiento se estará haciendo para el 17 de agosto. Todavía hay muchos detalles
por confirmar, pero más o menos es la fecha que hemos conversado con el agente de Jasmine”, dijo la
presidenta del COPUR, Sara Rosario Vélez, según una nota difundida por este organismo.
  El COPUR ha tenido varias conversaciones con el Departamento de Salud donde se han decidido
tomar medidas de prevención por la pandemia de la covid 19 en la isla ante el regreso de la
Delegación puertorriqueña de Japón.
Entre estas están las de guardar cuarentena una vez toquen suelo puertorriqueño, hacerse una prueba
PCR y evitar aglomeraciones.
“Lo que vamos a hacer es una caravana que el pueblo la pueda seguir. Nadie se baja, nadie se monta.
Una caravana en la zona metropolitana y Trujillo Alto. No va a ver una actividad masiva de celebración,
no la vamos a contemplar dentro de la covid, por razones obvias. No vamos a propiciar el contagio ni
del pueblo, ni de nuestra delegación, ni de nuestra medallista que todavía tiene compromisos
deportivos que atender en las próximas semanas”, abundó en los detalles la líder olímpica.
Cada miembro de la delegación tuvo que seguir medidas estrictas por la covid-19 en Tokio.
A la salida de tierras niponas se debe cumplir con una prueba PCR y una certificación médica de viaje
para mostrar a su país de destino final.
Durante los Juegos Olímpicos Tokio 2020, los atletas cumplieron con pruebas de antígenos diarias
para poder velar su salud.
“Nos hubiera encantado tener una actividad masiva. Mi idea original era hacerle algo similar a lo de
Mónica (Puig, medallista de oro en Río de Janeiro 2016), porque ella se lo merece. Pero… en tiempos
de la covid no es posible”, indicó Rosario.
En los próximos días el COPUR dará los detalles completos de las actividades para cumplir con todos
los protocolos de salubridad.
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